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ATA DA DUcENTÉsrun septuae Ésrrua ReunrÃo rxrnaoRorrrtÁRtA Do coNSELHo MUNICIPAL DE

nsstsrÊructn soctAL DE cEReutLHo

No dia dezesseis de julho dois mil e vinte e um, realizou-se nas instalações do CREAS, na Rua

Da Fazendinha, 219, centro, com inicio às 14 horas, a ducentésima septuagesima reunião

extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Cerquilho, com a presença dos

conselheiros: Roseli Aparecida Viléla, Daniele Cristina Provasi Xavier, Leila Crista Ruy Dell

Agnelo, Vanessa Caetano da Silva Santa Rosa, Francisco Silva de Moura, Silvana Raquel Schiavi

Fernandes, Shirley Waleska Farah Badolato, Sergio Carlos Abade, Luciane Aronchi Bacili e Lívia

Pires de Campos. A reunião teve início com a Gestora Municipal Silvana, agradecendo a

presença de todos os conselheiros, pontuando a pauta referente à eleição da nova diretoria do

CMAS, haja vista a renovação dos membros com vigência ate 30/06/2023. Colocado em votação,

por unanimidade a conselheira Daniele Cristina Provasi Xavier foi eleita como Presidente do

Conselho, a conselheira Vanessa Caetano da Silva Santa Rosa foi eleita como vice-presidente e

a conselheira Shirley Waleska Farah Badolato foi eleita com Secretária, compondo a nova

diretoria para vigência ale 3010612023. Foram apresentados os novos membros e dado

conhecimento sobre as reunÍÕes ordinárias. Passado a pauta, a gestora municipal, Silvana

apresentou ao Conselho um Plano de Trabalho, para utilização da emenda parlamentar no valor

de R$200.000,00, na Programação 351 150820210002 recebida pelo parlamentar Márcio Bittar,

após indicação do parlamentar Guiga Peixoto. O Plano de Trabalho traz como utilização da

emenda para fins de custeio, com a finalidade de atender à oferta dos Serviços Socioassistenciais

e estruturar a rede de serviço com material pedagógico para manutençâo dos SCFV, com

capacitaçâo permanente para a equipe técnica, com cursos de capacitaçâo e qualificação

profissional para famílias inseridas em Serviços Socioassistenciais e custeio da folha de

pagamento dos funcionários da Politica de Assistência Social. O Conselho aprovou o Plano de

ho por unanimidade. Nada mais a tratar, foi lavrada por mim Bruna da Silva Soares

, a presente ATA e assinada por todos os presentes acima nominados e
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